

2丁目生まれ
だよ！！



2023(令和5)年

2丁目だより 6月号



湘南鷹取2丁目自治会
自治会報

令和5年(2023年)6月6日発行

文責/藤島 紀雄

(イラストは@いらすとや)

《連合自治会》第4回総会のお知らせ

湘南鷹取7自治会連絡協議会が法人格を取得、湘南鷹取7自治会全体が一つにまとまり、湘南鷹取連合自治会になって4年目を迎えました。

過去2年間、コロナ禍により書面総会を余儀なくされていましたが、今年度は対面による総会開催の運びとなりました。会場は1・4丁目自治会館、日程は6月25日(日)午前10時から。会場の収容力を鑑み、できるだけ委任状参加をお願い申し上げます。

総会資料は、各戸配布いたします。つきましては、お目通しいただき、議案事項についてご検討いただき、総会に出席されない方は委任状を、令和5年6月12日(月)までに班長さんにお届けください。

班長さんは6月13日(火)までに、下記役員にお届けください。

- 1班～5班：山田副会長(3班)
- 6班～12班：大坪総務役員(11班)
- 13班～17班：村澤総務役員(15班)
- 18班～24班：口野副会長(15班)

《おまつり》「湘南鷹取まつり」と「おっぱままつり」再開します！

新型コロナウイルス流行が下火になって、湘南鷹取まつり実行委員会は8月5日(土)開催に向けて様々な検討を積み重ねています。6月の7自治会会長会議において、細目を決定します。わが2丁目も、過去出店してきた2大模擬店『玉こんにゃく販売』『ストラックアウト・ゲーム』を計画しています。細目が決定次第、各戸配布でお知らせします。

一方、おっぱままつりも再開が決定。7月9日(日)11:00～17:00、追浜銀座通りで行われます。リオのカーニバルや追浜ソーランなど、多くのお馴染みのイベントが予定されています。昨年は中止となった、13団体のみこし巡行も行われます。湘鷹赤みこし、子どもみこし、お囃子・山車も参加します。

前日7月8日(土)には、湘南鷹取内全域で、みこしと山車の巡行が久しぶりに開催されます。2丁目の子どもたちの元気な“ワッショイ”が聞こえてきたら、その雄姿に拍手をお願いします。

久しぶりのハレの日、ご期待ください。

燃せるごみの出し方にご注意を！

緑色のカラス除けネットを、地面に触れるまで垂れ下げてください。
少しでも隙間があると、カラスはごみを引きずり出して漁ります。
くれぐれも、よろしくをお願いします。



〈総務〉コミュニティ広場で楽しく、いい汗、テニス満喫！

コミュニティ広場は鷹取公園の入り口近くにあるテニスコートとグラウンドからなる“皆さんのふれあい広場”で、7自治会が管理、運営費を分担し運営しています。現在、2丁目にお住まいの方でテニスやソフトボールなどを楽しんでおられる方がたくさんおられます。

テニス同好会の月会費は、硬式 750 円、軟式 600 円、入会金は硬式、軟式とも無しでプレイできます。
ご希望の方は総務（村澤、大坪）までお問い合わせください。

還付金詐欺にご注意を！

事例 1

「コロナウイルスの関係で、還付金や助成金があります。」と言われ、口座番号などを伝えてキャッシュカードを渡してしまった。

事例 2

「市の保険課ですが、医療費の還付金があります」と不審な電話があった。いわれるまま ATM を操作して金をだまし取られた。

事例 3

携帯電話に「給付金配布につきお客様の所在確認」とメールが届いた。

●還付金詐欺犯の通常手口は、電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATM へ被害者を誘導。ATM の機械の操作を電話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうのです。

●カード詐取の手口は「カードを取りに行きます。暗証番号を教えてください」とキャッシュカードを詐取するものです。渡してしまえば、口座内の預金がすべて引き出されてしまいます。警察官が通帳やキャッシュカードを取りに行くことは絶対にありません。警察官や銀行協会を名乗る者にキャッシュカードを手渡したり、暗証番号を教えたりしてはいけません。

●横須賀市に「保険課」という課はありません。「保険課」と言ったら、まちがいでなく詐欺です。

●携帯電話での不審なメールに対し、指定されたアドレスに返信メールをする必要はなく、また、絶対にしてはいけません。

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいのです。**留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！**を徹底してください。

【各警察署及び市役所の連絡先】

田浦警察署 861-0110 横須賀市市民生活課 822-9707

ウイルスに感染したという偽警告(ウイルス詐欺)に注意!

パソコンを操作中に突然「あなたのコンピュータにウイルスがみつかりました」などと警告画面が表示され、警告音が鳴り出し、サポートセンターへ電話をかけるような説明画面が表示されたら、**サポート詐欺**です。

- 慌てずに、画面(ブラウザ)を閉じる。
- 表示されたサポート窓口には、電話をしない。
- クレジットカード情報などを、入力しない。
- 電話で指示されたソフトは、インストールしない。
- インストールしてしまった場合は、ソフトの削除やパソコンを初期化する。
- ウイルス対策ソフトを導入し、常にアップデートして最新の状態を保つ。



犯人は、警告画面を表示し、音を鳴らす等により、あなたを慌てさせ、冷静な判断をさせないようにしています。

まずは、落ち着いて冷静になることが大切です。

掲示板

【活動予定】

- ☆公園清掃 :6月17日(土)10時から、第5公園(ゴリ公)、第2公園(G、三角公園)
5分間ひと掃き 同日 9時30分から35分まで自宅前道路 お願いします
- ☆防犯パトロール :鷹中バス停前集合、8日(木)午後2時30分から、18日(日)午後4時30分から、28日(水)午後5時30分から
- ☆7 自治会合同パトロール :美装向かい側広場集合、15日(木)午後2時から
- ☆いきいきサロン :6月28日(水)10時から12時、ラジオ体操、はっきり読みエクササイズ、ゲームなど、茶菓代100円
- ☆お話を聞きます隊 :普段の生活でお困りのことがありましたら、直通電話でお待ちしています;
(担当:堀家)

【会員の動き】

- ☆ご退会 :お一方が5月20日付けで退会されました(6班)。

以上

新・花壇の便り

【花壇情報】

里親花壇の悩みの一つは“水”です。何度か、市に水道設備の設置を求めたのですが、叶いませんでした。今でも雨水に頼っています。

先月、雨水を貯める桶（20ℓ）を根本花店より 20 数個頂きました。直後に大雨が降り、400ℓ以上の水を貯めることができ、みんなで大喜びしました。

子供会が3月に植え付けしたジャガイモの芋ほり会を、子供会と相談し、6月17日（土）に実施することになりました。

【花だより】

5月24日現在の開花状況＝名前不明8種合わせて、66種の花が咲いています。特に目についた花は、シモツケ（ピンクの花）・ラークスパーク（紫の花）・ホタルブクロ（白い花）・ヒペリカム（黄色い花）・タチアオイ（白と赤の花）……。

花にはネームプレートがついておりますのでぜひ立ち寄って、一つでも多くの花の名前を覚えてください。

また、挿し木から育ったアジサイが14年たち、立派な生垣となり、沢山の花をつけ、色づき始めています。

（関昭博）



花壇中央部で
タチアオイが満開でした
(2023/5/28 撮影：N.K)

タマネギを収穫し配布しました

睦会では去る5月4日と14日にタマネギを各350個程度（種類が異なる）収穫し、次の通り配布しましたのでお知らせします。収穫の作業現場は、二丁目から南町へ下る第3公園に沿う道路左側の斜面が対象地です。ここは本来花壇として利用しており、現在ではアガパンサスが育ち、花の季節には見事な景観となります。その一部分を利用したものです。昨年11月中旬に苗700～800本を植え付けました。その後2回程の追肥と周辺の草刈りを実施、順調に育ってくれたものです。

5月4日、会員10人程集合し、また3丁目あかね会の見学者もあり、10:00頃から収穫が始まりました。大、中、小に仕分けした上、会員68人に小分けし5個程を配布させていただきました。

続いて5月14日、会員10人程集合し、今回は子供会さんに声かけしましたところ、他に予定もあったようですが3人の子供さんが参加されました。収穫は約350個で、これを次のとおり配布しました。対象は二丁目の独居居住者で、且つ75才以上の方々55人（このうち睦会は17人）ですので55-17=38人を主たる対象者として5個ずつに小分けし、配布させていただきました。



鷹中正門前花壇
キバナコスモスにハチ達が！

(2023/5/11:15 班
清水正大さん撮影)

なお、タマネギの収穫後の跡地利用としては、サツマイモを考えています。6月1日または4日に植え付け、その後、周辺の草刈りを実施、大事に育てて10月10日頃には収穫を見込んでいます。

これらの活動は、あくまでも花壇を維持し、周辺の美化に貢献することが目的であることを十分に理解したうえでの取り組みです。そのうえで副次的に収穫物が得られることを利用して、地域の皆さんとの親睦を深めていきたいとの考えで進めています。

先月号でご紹介しました、鷹中正門前斜面地への皇帝ダリア3期生の植え付けも、先月無事終了しました、第1期生、2期生も順調に成長、1m以上に伸びたものもあります、どうぞこの秋一面の開花にご期待ください。

（正岡一男）